Les Argenteuillais manifestent contre les choix budgétaires de M. Doucet





A l'appel de l'association " Légitimes Dépenses ", de nombreux argenteuillais se sont joints à une manifestation organisée hier dans les rues d'Argenteuil.

Des personnes de sensiblités politiques diverses, venant de quartiers différents se sont retrouvées sur le parvis de la Mairie pour approuver une motion adressée au Maire, contestant les augmentations d'impôts déja subies et à venir, mais aussi le gaspillage qui est fait des deniers publics, s'accompagnant d'une dette portée à un niveau record depuis que M. Doucet et son équipe sont au pouvoir.

Ces reproches s'adressent aussi à M. Doucet en tant que Président de la Communauté d'agglomération Argenteuil-Bezons, ce qui explique que des Bezonnais se soient joints à cette protestation.

Notre groupe de conseillers municipaux d'opposition "Argenteuil que nous aimons" s'est joint à cette manifestation et fait sienne les protestations exprimées, et les suggestions faites par l'association Légitimes Dépenses, qui s'appuient sur des études solides.

note d'humeur (ou d'humour) : le parvis de la Mairie appartient à tout le monde. Ceci explique sans doute la présence permanente de membres du cabinet du Maire pendant notre rassemblement. Doit on en déduire que des membres du cabinet du Maire approuvent notre démarche, ou étaient ils là pour d'autres raisons ? Une reflexion de l'un d'entre eux nous a amusé "vous pouvez rester là" nous a til concédé. Vous êtes bien bon, merci Monsieur de votre autorisation.

Publié dans : argenteuil Par Philippe Métézeau

CONTACT - C.G.U. - SIGNALER UN ABUS - ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS